くらしのメニュ・ おたより

石 丸 博 巳

早いもので、もう3月。

私の家の庭の水仙が今年も1つも花を咲かせませんでし た。一昨年まではたくさんの花が咲いていたのに、なぜだ ろうと考えていたら、お袋が「今までかわいがっていた人 がいなくなると咲かなくなるみたいだよ」といいます。2 年前までは父親が庭の手入れをしていましたが、亡くなっ てからは私が草むしりなどの手入れをしています。



父親は一生懸命に水仙に思いを込め て手入れをしていたのに、お前は気持 ちが入っていないと言う事です。

私になって忙しいからといって庭が 草だらけになるのが嫌で、一生懸命に 草むしりをしているのに、気持ちが 入っていないとは何て事を言う親だと 思っていました。

先日、所用があって越前海岸を走っていた時、時間が あったので水仙ランドに立ち寄りました。

"水仙は花が咲いて枯れてきても切り取ってしまったら、 来年は花が咲かなくなってしまう"と書いてありました。 私はそれを知らなくて、庭が汚くなるのが嫌で枯れてきた 水仙を全部きれいに切り取ったのがあだになったのです。

私は庭の手入れ1年生です。一生懸命に手入れをしても まだ知らないこといっぱいです。今年は葉っぱが枯れても 切りません。でも何年先に花が咲くようになるのか心配で す。水仙の手入れの方法をご存知の方教えてください。

余談ですが、上の孫も今年は1年生。一緒に勉強します。

今月の写真紹介

エアサイクルの家 坂井町宮領 出店隆介邸



奥様の声

新生活をスタートするのが冬ということもあっ て、毎朝寒い中でのお弁当作りが嫌だなぁと思っ



ていました。けれどいざ生 活を始めてみると、

"あったかい!" とにかく あったかくて朝起きたとき に暖房をつけるのを忘れて しまうくらいです。

今までヒーターの前から動けなかった自分が ビックリするほどの行動の早さです。

おかげさまで?味はともかく毎日の料理を頑張 れています。

外から帰ってきてもホッ トする暖かさで、これは寒 い冬暖房をかかえながら生 活をされている皆さんに自 慢したくなるところです。



我が家を建てるという中で、石丸ハウスセン ターさんの工事に携わった方々のように"あった かい"家に仕上がりとても満足しています。

あったかい冬が終わると、涼しい夏が来るのが とても待ち遠しいです。 出店 美智 様

トイレの汚れがつきにくく、 掃除がしやすいです!!

その訳は・・・



トイレはいつもお手入れをしていても、水の溜まって いる上の面に汚れの線が出来たり、全体に黄ばみがつい てなかなか取れません。だんだん汚く感じてきます。

プレシャスウォーターは磁気の力で水の粒子を通常の 1/4~1/3に細かくします。細かくなった水の粒子は、ト イレの便器の顕微鏡でしか見えないような凹凸の中にた まった汚れを細部にわたって掃除をしてくれます。大き

な粒子では取れない汚れを、細かい粒子が今まで以上 に掃除をしてくれるので、汚れがつきにくくなりお掃 除をしても汚れが取れやすくなるのです。

そして蛇口に付くなかなか取れない緑色の汚れも付 きにくくして、いつもピカピカの状態を保ってくれま す。トイレの中はいつも清潔・さわやかです。

磁気活水器(プレシャスウォーター)耐久年数60年 300,000円(取付、税共) 毎月5,250円からの割賦販売もあります(通常取付、消費税込みです)

私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち(私たちも同じですが)を見 ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建 築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

TEL 82-5533 鱀 石丸ハウスセンタ

級建築士事務所

82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-ホームページ http://ishimaru-housecenter.co.jp

イベント案内

ホームページをリニューアルしまし た。今までのは5年ほど前に作ったも ので、少しは更新してましたが写真な ども少なかったので、写真を盛りだく さんにして、楽しんでいただけるよう に致しました。一度のぞいて下さい。